

Eine treue Seele bleibt

11.08.2014 19:32 von Markus Siegel

Nach 2 Neuzugängen wollen wir den ersten "alten" Spieler vorstellen. Er spielt seit der U 16 für den TSV Grafing und hat als Teil des herausragenden Jugendjahrgangs mehrere Bayerische Meisterschaften gewonnen, an Deutschen Meisterschaften teilgenommen und Grafing in der Bayernauswahl vertreten. Als Jungspund hat er die Zweite Mannschaft mal mit seinen Sprungaufschlägen vor dem Abstieg gerettet. Und gemeinsam mit seinen jungen Mitspielern war er feste Größe des Durchmarsches aus der Landesliga in die Regionalliga. Jetzt steht das Zweite Jahr Zweite Liga an und er freut sich "auf die neue Saison mit vielen tollen Spielen vor tollem Publikum". Anfangs als Libero in die Saison gestartet, möchte er es jetzt auf der Außenangreiferposition wissen.

Dominik Dreyer ist in Grafing fest verwurzelt, das zeigt auch sein Engagement als Trainer der Damen 2. Dem gesamten weiblichen Bereich gibt er ein gutes Zeugnis: "Ich denke, dass sich auch im weiblichen Bereich in den letzten Jahren einiges getan hat. Was man unter anderem daran sieht, dass es viele junge talentierte Mädchen im Verein gibt."

Wir freuen uns einen treuen Grafinger in unseren Reihen zu haben.

